
定番商品の納期遅延について. 

 

 

平素格別なお引き立てを賜り深謝申し上げます 

日頃弊社との取引にご理解とご愛顧を頂き、誠に有難うございます。 

 

さて、主題に関してですが、現在皆様に弊社定番商品の在庫切れによるご予約を頂き誠に

ありがとうございます。また、納期遅延によりご迷惑をお掛け致しまして大変申し訳ござ

いません。 

 

昨年 11 月より仕入れ枚数を約 1.5倍に増やし生産をしておりますが、現状、需要と供給の

バランスが取れておりません。 

たとえ仕入れ枚数を増やしても、ロットごとでヌメの良し悪しの状態を見ながら定番各種

に向く革を厳選すると 1 ロットの枚数が限定されてしまう事があり、その 1 ロットに注文

が殺到していることが大きく影響しております。 

更には、最近気温が低く染色後の乾燥に通常より時間がかかってしまっていることも影響

しております、順当に染色されても、乾燥が遅いとその後の仕上げ作業が詰まり、作業効

率が下がっていることもあります。 

 

上記の理由など様々な要因があり、皆様には多大なるご迷惑をお掛けしておりますが 

何卒ご理解賜りますよう宜しくお願い申し上げます。 
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